

CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DEL DOCTOR GABRIEL LEÓN

Realizan **segunda feria académica** en el Colegio San Viator

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Este martes 29 de julio, el Colegio San Viator celebró la segunda versión de su feria académica, que reunió a una masiva cantidad de familias, estudiantes, docentes y apoderados en un ambiente de entusiasmo y aprendizaje colaborativo. La comunidad educativa mostró un fuerte compromiso con los proyectos presentados por todos los niveles, reflejando el trabajo desarrollado durante meses.

El evento contó con la destacada participación del divulgador científico nacional, Dr. Gabriel León, conductor del podcast "Ciencia Pop" en Spotify, quien ofreció charlas dirigidas a estudiantes, docentes y apoderados. Entre las temáticas presentadas destacaron "Ser científico en Chile", "Estrategias narrativas en el aula", "El club de las preguntas raras", "Ciencia, fútbol y libros", "La curiosidad como motor de la ciencia" y "El rol de la ciencia en la formación de ciudadanos críticos", cada una con un enfoque motivador y accesible que cautivó a los asistentes.

Por lo mismo, las familias valoraron la oportunidad de participar en una actividad tan enriquecedora. Una apoderada consideró como "maravilloso ver cómo los estudiantes se involucran con la ciencia y cómo un expositor de nivel nacional puede inspirarlos a seguir aprendiendo".

La comunidad educativa mostró un fuerte compromiso con los proyectos presentados por todos los niveles, reflejando el trabajo desarrollado durante varios meses.

Por su parte, un estudiante expresó que "las charlas del Dr. León me hicieron ver la ciencia de una forma diferente, más cercana y divertida. Me motivó a hacer más preguntas y a investigar por mi cuenta".

Al respecto, el rector y exalumno del colegio, Luis Castillo Sierralta, destacó la importancia de esta feria para la comunidad. "Traer a figuras nacionales como el Dr. Gabriel León reafirma nuestro compromiso con una educación que inspira y motiva a nuestros estudiantes a soñar en grande", señaló.

Por su parte, la vicerrectora académica, Verónica Córdova Araya, también valoró el trabajo colectivo. "El entusiasmo de estudiantes, docentes y apoderados ha sido fundamental para que esta feria sea un éxito, promoviendo aprendizajes significativos y colaborativos que forman ciudadanos críticos y comprometidos", aseguró.



CCEDIDA



CCEDIDA

Varias fueron las temáticas que se presentaron en esta segunda versión de la feria académica.